

# Musikschule Langenhagen

Sehr geehrte Frau Knemeyer,

ich möchte mich auf diesem Wege noch einmal herzlich für die großzügige Spende für unseren Förderverein bedanken.

Der Förderverein der Musikschule Langenhagen unterstützt unter anderem die alljährliche große Sommerfreizeit der Musikschule Langenhagen. Dieses Jahr nahmen 145 Kinder und Jugendliche von 9 - 17 Jahren teil. Mit den Spenden ermöglicht der Förderverein benachteiligten Kindern und Jugendlichen aus finanzschwachen Familien, Kindern aus Pflegefamilien und Heimen und Flüchtlingskindern die Teilnahme an dieser tollen 11-tägigen Freizeit.

Die vom Inner Wheel Club gespendeten 1000,- € werden wir für die Sommerfreizeit 2024 verwenden.

Vielen Dank und herzliche Grüße,

Stefan Polzer  
Teamleitung Musikschule Langenhagen